



Feuille d'avis de la Vallée de Joux
1347 Le Sentier
021/ 845 55 27
<https://www.favj.ch/>

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 3'200
Parution: 48x/année



Page: 5
Surface: 36'440 mm²



Ordre: 832010
N° de thème: 832.010
Référence: 89204468
Coupage Page: 1/1

Communiqué

25 ans de magie cinématographique

Dimanche 3 septembre, La Lanterne Magique du Sentier invite enfants parents et proches à fêter les 25 ans de leur club de cinéma préféré. Les festivités débutent dès 10h au Cinéma La Bobine qui fête cette année ses 100 ans.

L'occasion est donc trop belle de réunir nos anniversaires respectifs dans le cadre d'une même journée. La Lanterne Magique offrira le dimanche 3 septembre en matinée une séance dans le cadre de la journée anniversaire des 100 ans de la Bobine. Lors de cette journée, diverses projections gratuites seront proposées aux spectatrices et spectateurs de La Vallée.

207 séances plus tard

Le samedi 18 septembre 1998, à 16h, les animatrices Rosanna Benmenni et Jocelyne Berktold introduisaient «Le Kid» de et avec Charlie Chaplin devant un parterre d'enfants éblouis par le génie burlesque de Charlot... 207 séances plus tard, La Lanterne Magique brille toujours à La Vallée. Au cours de ces 25 ans d'émotions cinématographiques, des centaines et des centaines de petits et de petites



Combières ont pu découvrir le plaisir inégalable de la découverte du cinéma en salle, un plaisir encore décuplé par la magnificence de La Bobine.

Princesse Dragon

Pour cette séance anniversaire, La Lanterne Magique présente le film d'animation français, «Princesse Dragon». Encore inédit en Suisse, ce film d'animation est un petit chef-d'œuvre du genre, qui raconte l'histoire de Poil, une petite fille élevée par un

puissant dragon. A la fois tendre, amusant, féministe et intelligent, «Princesse Dragon» est à découvrir en famille, dès 6 ans. Comme toujours à La Lanterne Magique, la projection sera précédée d'une animation qui montrera que les princesses ont bien changé depuis «La Belle au Bois dormant»... Mais, chut, c'est encore un secret !

Remerciements

Profitons de ce 25^e anniversaire pour remercier les nombreuses personnes qui se sont impliquées dans l'activité du club du Sentier, en espérant n'en oublier aucune: Rosanna Benmenni, Jocelyne Berktold, Jean-Jacques Liengme, Bertrand Trachsel, Sylvie Giotto, Pascale Rovelli, Clarisse Chevalley, Anne-Paule Berney, Christophe Vaney, Ilan Vallotton, Christine Capt, Valérie Regamey, Solenne Rochat, Agathe Holder, Adela Ramu-Fernandez, Gaëlle Rio, Valérie Rochat, et désormais: Anne Beetschen, Virginie Gross, Julien Lambelin, Bertrand Monnot, Maurice Martenet, ainsi que Paul Cardinaux, fidèle projectionniste du club.



La Lanterne Magique